

M. et Mme JP SCHWEIZER ses enfants, Jessica et Alizée ses petites-filles,
Brayan et Lucas ses arrière-petits-fils.
Sa sœur Amélia, ses neveux Thomas, Luis, Carlos et leurs épouses.
Sa famille de Genève, Sa famille d'Espagne, ont la tristesse de vous faire
part du décès d'

Alicia SCHWEIZER

qui a rejoint son époux le 18 novembre 2013, à la suite d'une maladie,
qu'elle a affronté avec courage et dignité.
Sa dernière volonté, que nous avons respectée a été de donner son
corps à la science.

«La mort d'une mère est le premier chagrin qu'on pleure sans elle.»